

La Semana Santa de Granada, de Interés Turístico Internacional

El Ministerio de Turismo ha aprobado el expediente presentado en julio de este año por el Ayuntamiento · Se ha valorado su antigüedad, continuidad y arraigo

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.10.2009 - 09:16

0 comentarios 0 votos

La Semana Santa de Granada ha conseguido la declaración de fiesta de Interés Turístico Internacional, con lo que se une a las provincias de Sevilla y Málaga en tener esta distinción, que supone la aparición de esta fiesta en guías internacionales y en ferias de turismo a nivel mundial.



Las estampas que deja la Semana Santa granadina son únicas.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha aprobado el expediente, presentado por el Ayuntamiento de Granada en julio de 2009. Un trámite que oficialmente se ha resuelto rápido pero en el que se lleva trabajando años desde Granada.

Fue Sebastián Pérez (actual presidente provincial del PP) el que en 1992, cuando era alcalde Jesús Quero (PSOE), comenzó a trabajar por esta iniciativa, recuperada con fuerza por la actual concejal de Turismo, Marifrán Carazo, que ha liderado los trámites desde 2007.

"Estamos muy contentos por esta noticia, que supone un reconocimiento a la Semana Santa de la ciudad y al trabajo de las hermandades y cofradías", explicó ayer Carazo tras conocer la noticia.

En el expediente se valoraban distintos aspectos relativos al turismo y a la propia fiesta. En cuanto a las visitas, Granada ha acreditado que por segundo año consecutivo es la capital con más ocupación turística en esa semana, por encima incluso de Sevilla y Málaga. También se ha valorado la infraestructura hotelera y las camas, que ya superan las 13.000 y la ocupación de más del 85%.

En el proyecto también se ha documentado el hecho de que la Semana Santa de Granada lleve celebrándose cien años de forma ininterrumpida, para lo que se han aportado incluso tesis de la Universidad de Granada que prueban esa historia. Material gráfico, documentación de las obras de arte y publicaciones en medios de comunicación de países del mundo completaban el expediente, que antes recibió el informe favorable de la Junta de Andalucía.

Por su parte, el presidente de la Federación de Cofradías de Granada, Gerardo Sabador, dijo que esta noticia es "muy positiva por el trabajo previo que se lleva realizando. Ha costado, pero al final se ha conseguido y la verdad es que la Semana Santa de Granada se merecía este reconocimiento por su antigüedad, su calidad y su paisaje", matizó Sabador.

También desde el PSOE se ha dado la enhorabuena por el logro. La presidenta del partido en Granada, Teresa Jiménez, dijo que es "una excelente noticia para Granada y la provincia que supondrá otorgar una mayor proyección exterior a nuestra ciudad y vendrá a sumar un atractivo turístico más a la provincia".

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 2005 personas

0 0